



**SAMBUTAN WALIKOTA PASURUAN  
PELATIHAN PENGELOLAAN USAHA  
HOMESTAY/PONDOK WISATA  
25 OKTOBER 2021**

---

**BISMILLAHIRROHMANIRROHIM**

**ASSALAMUALAIKUM WR. WB.**

**YANG SAYA HORMATI:**

1. KETUA DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KOTA PASURUAN;
2. KEPALA DINAS PARIWISATA, PEMUDA DAN OLAHRAGA KOTA PASURUAN SELAKU PANITIA PENYELENGGARA ATAU YANG MEWAKILI;
3. LURAH KEBONSARI, LURAH KANDANGSAPI, LURAH BANGILAN, DAN LURAH KARANGANYAR; SERTA
4. PARA PESERTA PELATIHAN PENGELOLAAN USAHA HOMESTAY/PONDOK WISATA YANG BERBAHAGIA.

MENGAWALI ACARA PADA PAGI HARI INI, MARILAH KITA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEPADA TUHAN YANG MAHA KUASA, SEHINGGA KITA DAPAT BERSILATURAHMI DALAM ACARA **“PELATIHAN PENGELOLAAN USAHA HOMESTAY/PONDOK WISATA”** DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT. SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA SELALU TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR NABI MUHAMMAD SAW, SEBAGAI SURI TAULADAN BAGI KITA SEMUA. SEMOGA KITA MENDAPATKAN SYAFAATNYA KELAK. AAMIIN.

**HADIRIN SEKALIAN YANG BERBAHAGIA,**

PARIWISATA MENJADI SALAH SATU PRIORITAS PEMBANGUNAN NASIONAL YANG MENEMPATI URUTAN KEEMPAT SETELAH SEKTOR PERTANIAN DAN SEKTOR PERIKANAN, SESUAI DENGAN AMANAT PADA UNDANG-UNDANG NOMOR 10 TAHUN 2009 TENTANG KEPARIWISATAAN DAN PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 50 TAHUN 2011 TENTANG RENCANA INDUK PEMBANGUNAN KEPARIWISATAAN NASIONAL 2010-2025. PARIWISATA MENJADI SEKTOR JASA YANG MEMILIKI POTENSI BESAR UNTUK MENINGKATKAN PEREKONOMIAN DI DAERAH.

SAYA SANGAT OPTIMIS BAHWA PENGEMBANGAN KEPARIWISATAAN DENGAN TATA KELOLA YANG BAIK

NANTINYA AKAN MENJADI PILAR UTAMA PEREKONOMIAN DI KOTA PASURUAN. KITA PERLU MELAKUKAN LOMPATAN INOVASI, KARENA DESTINASI PARIWISATA DAPAT TERWUJUD TIDAK HARUS MENUNGGU BIAYA DARI DANA APBD PEMERINTAH, NAMUN PEMBANGUNAN KEPARIWISATAAN MEMERLUKAN DUKUNGAN DAN KETERLIBATAN SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN DI BIDANG PARIWISATA YANG TERGABUNG DALAM SISTEM KEPARIWISATAAN.

MASYARAKAT MERUPAKAN SALAH SATU UNSUR PENTING DI DALAMNYA. OLEH KARENA ITU DUKUNGAN MASYARAKAT TURUT MENENTUKAN KEBERHASILAN JANGKA PANJANG PENGEMBANGAN KEPARIWISATAAN, SEHINGGA DAPAT MENGAKTUALISASIKAN NILAI-NILAI PENTING YANG TERKANDUNG DIDALAM SAPTA PESONA.

#### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

KEYAKINAN AKAN MASA DEPAN SEKTOR PARIWISATA, MENDORONG KAMI UNTUK MENGGAGAS KEGIATAN **“PELATIHAN PENGELOLAAN USAHA HOMESTAY/PONDOK WISATA”** SEBUAH KONSEP YANG SANGAT SESUAI UNTUK MENDUKUNG PENGEMBANGAN AMENITAS PARIWISATA, MENINGAT POTENSI BESAR PARIWISATA DI KOTA PASURUAN ADALAH WISATA RELIGI, MAKA HOMESTAY DIUSUNG UNTUK MENJADI AMENITAS UTAMA YANG AKAN

DIKEMBANGKAN MELALUI PENYEDIAAN TEMPAT TINGGAL SEMENTARA UNTUK PARA WISATAWAN DARI BEBERAPA RUMAH PENDUDUK DI SEPANJANG KAWASAN DESTINASI RELIGI TERSEBUT. UNTUK ITU PERLU SINERGITAS, KOLABORASI DAN PARTISIPASI YANG INTENS DARI SETIAP ELEMEN BAIK MASYARAKAT, PEMERINTAH DAERAH, PIHAK SWASTA, KOMUNITAS, ORGANISASI MASYARAKAT MAUPUN PAKAR HOSPITALITY INDUSTRY SEHINGGA MAMPU MEMAHAMI POTENSI YANG SUDAH DIMILIKI SERTA MAMPU MENGELOLA DAN MEMADUKAN KESEMPATAN YANG ADA PADA MASA KINI.

LANGKAH YANG PALING DEKAT ADALAH DENGAN MEMBERIKAN PEMAHAMAN DAN PENGETAHUAN TENTANG PENTINGNYA PENINGKATAN KUALITAS SDM KHUSUSNYA BAGI PARA PELAKU HOMESTAY AGAR DAPAT MEMAHAMI PENGELOLAAN HOMESTAY BERSTANDAR NASIONAL MAUPUN ASEAN SEHINGGA JIKA NANTI DILAKSANAKAN DENGAN BAIK DAN BENAR MAKA AKAN MEMBERIKAN PELUANG USAHA DAN TAMBAHAN PENGHASILAN BAGI MASYARAKAT. UNTUK MENINGKATKAN PELAYANAN HOMESTAY DI ERA PANDEMI COVID-19 PENGELOLA DIHARAP MEMPERHATIKAN PROTOKOL KESEHATAN DENGAN CARA MENYEDIAKAN SARANA KEBERSIHAN DAN MENERAPKAN 3M AGAR DAPAT MENCEGAH MELONJAKNYA PENULARAN COVID-19.

KELOMPOK SADAR WISATA (POKDARWIS) YANG SUDAH TERBENTUK DIHARAPKAN DAPAT MENJALANKAN PERANNYA DENGAN SEMPURNA. KEBERADAAN POKDARWIS TERSEBUT PERLU TERUS DIDUKUNG DAN DIBINA SEHINGGA DAPAT BERPERAN LEBIH EFEKTIF DALAM MENGGERAKKAN MASYARAKAT UNTUK MEWUJUDKAN LINGKUNGAN YANG KONDUSIF BAGI TUMBUH DAN BERKEMBANGNYA KEGIATAN KEPARIWISATAAN DI SEKITAR DESTINASI PARIWISATA.

PADA HAKIKATNYA YANG PALING PENTING ADALAH KEMAUAN, MAMPU BERSINERGI DENGAN SEMUA PIHAK DAN MAMPU MEMBANGKITKAN KESADARAN MASYARAKAT UNTUK TIDAK MEMBUANG SAMPAH SEMBARANGAN, KEMUDIAN BISA MENDORONG MASYARAKAT UNTUK MELAHIRKAN PRODUK UNGGULAN DI WILAYAHNYA SEHINGGA HAL INI AKAN MENJADI DAYA UNGKIT PERTUMBUHAN EKONOMI DAN PERKEMBANGAN PARIWISATA DI SETIAP KLAS TER WILAYAH.

MAKA DARI ITU, SAYA MENDORONG AGAR PERTEMUAN DAN PELATIHAN PADA HARI INI DAPAT MEMBERIKAN MANFAAT BAGI SEMUA PARA PELAKU PARIWISATA, UNTUK MEMBERIKAN CURAH PIKIRAN, CURAH GAGASAN, BERBAGI PENGALAMAN, UNJUK KERJA, UNJUK KREATIFITAS UNTUK KEMAJUAN PADA SEKTOR INI.

**HADIRIN DAN PESERTA YANG SAYA HORMATI,**

SEBELUM SAYA AKHIRI, SEKALI LAGI MARI KITA AWALI DARI SINI, MANFAATKAN KESEMPATAN **“PELATIHAN PENGELOLAAN USAHA HOMESTAY/PONDOK WISATA”** INI DENGAN SEBAIK-BAIKNYA.

DAN AKHIR KATA MENGAKHIRI SAMBUTAN, SAYA MENGHIMBAU SERTA BERHARAP AGAR KEGIATAN INI DAPAT DILAKSANAKAN DAN DIKUTI SEBAIK-BAIKNYA, TAK ADA KATA TERLAMBAT UNTUK SEBUAH PERUBAHAN, BERUBAH ITU HARUS! MENJADI BAIK ITU WAJIB! DENGAN MENGUCAP **BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM**, “PELATIHAN PENGELOLAAN USAHA HOMESTAY/PONDOK WISATA” PADA PAGI HARI INI SAYA NYATAKAN DIBUKA DAN DIMULAI. SEKIAN DAN TERIMA KASIH

**WASSALAMUALAIKUM WR.WB.**

**WALIKOTA PASURUAN**

**DRS. H. SAIFULLAH YUSUF**